

Treize perles d'architectures au premier palmarès interrégional

by Le Moniteur - mardi, juin 14, 2005

<https://www.correspondances.fr/treize-perles-darchitectures-au-premier-palmares-interregional/>

Un mur de cimetière sur pilotis, une trésorerie translucide aux lignes rassurantes, un restau U brillant derrière un rideau d'arbres sur les berges de la Savoureuse... Le jury du prix de l'architecture Grand Est 2005 a déniché de surprenantes petites perles au long des rivières, en plein champs ou en cœur de ville, sur un vaste territoire englobant l'Alsace, la Lorraine, la Franche-Comté, la Bourgogne et la Champagne-Ardenne.

La priorité accordée aux petits projets a permis de déceler le grand talent de maîtres d'ouvrage privés, qui ont confié aux architectes de leur choix les idées précises et lumineuses qu'ils se faisaient de leur maison. Le palmarès souligne également l'audace de maîtres d'ouvrage publics ou associatifs qui ont osé des chiens-assis sur des talus, des mariages risqués entre trames anciennes et nouveaux produits, ou encore des aires d'accueil rendant hommage à la culture manouche du recyclage de la ferraille.

Le concours n'imposait ni thème, ni matériaux, mais les 13 lauréats ont témoigné de leur goût pour les bois de pays, les puits de lumière et la mise en valeur des paysages. Pas toujours très récentes, les réalisations témoignent néanmoins du souci contemporain de mise en valeur du paysage dans un territoire méconnu, mais riche en bonnes surprises.